## Verkauf des gemeindeeigenen Kabelnetzes an die Sunrise GmbH

Die Lausner Gemeindeversammlung hat am 5. Juni 2024 beschlossen, das gemeindeeigene Kabelnetz an das höchste Kaufangebot eines möglichen Kabelnetzbetreibenden zu veräussern. Die Gemeinde konnte inzwischen mit der Sunrise GmbH einen entsprechenden Vertrag ausarbeiten, welcher nun rückwirkend auf den 1. Januar 2025 unterzeichnet werden konnte. Die Sunrise GmbH übernimmt somit per diesem Datum das Kabelnetz der Gemeinde Lausen. Sämtliche Dienst- und Serviceleistungen im Zusammenhang mit Ihrem Kabelnetzanschluss werden dann direkt von der Sunrise GmbH erbracht.

Mit einer Uebergangsfrist von einem halben Jahr wird die neue Situation geregelt und alle Nutzerinnen und Nutzer eines Kabelnetzanschlusses mit einem separaten Schreiben über die Abläufe und die neuen Möglichkeiten im Detail informiert.

Mit der Sunrise GmbH haben wir eine mit den Verhältnissen und den Anforderungen der Telekommunikationsbranche bestens vertraute Partnerin, welche uns seit Jahren die Signallieferungen und weitere Angebote liefert. Im Einzugsgebiet Liestal und Laufen betreibt dieses Unternehmen bereits in verschiedenen Gemeinden die Kabelnetze.

Für die Kundinnen und Kunden der Swisscom ergeben sich keine Veränderungen. Wir wünschen Ihnen in Zukunft weiterhin viel Spass mit dem Kabelnetzanschluss und danken für Ihr bisheriges Vertrauen.